



クラスで取り組んでいること

* トイレのスリッパをきれいに脱ぐ (次の人が履き替えやすいように 後ろ向きで脱いでいます)

* 鼻が出たら、自分でかむように伝えています

今月の歌 きのこ

き き のこ き き のこ ノコノコノコあるいたりしない
き き のこ き き のこ ノコノコノコあるいたりしないけど
ぎんのあめあめふったらば せいがのびてくるるるるるるる

いきてるいきてる いきてるいきてる きのこはいきてるんだね

今月の聖句

「わたしの隣人とはだれですか。」

(ルカ10:25~37)

今月の賛美歌 ♪ わたしたちの食べるもの

- わたしたちの食べるもの 田んぼのお米もお野菜も
光をおくり 雨をふらせ 育ててくれたのは神様
感謝しましょう 神様 ありがとう
- 忘れちゃいけないそれは 作ってくれた人のこと
土を耕し 種をまいて 大事に育ててくれました
お百姓さん ありがとう ありがとう



こばと組さんが中庭で食べているのを見ていたお友だちが「2組さんはいつするの?」と子どもたちから日にちを聞かれました。どうしようかと私が考えていると「明日でいいじゃん!ね!しょ!」と子どもたちだけで話が盛り上がっていました(笑)するんだったらみんなにお話ししようと伝え、集いの時間に聞いてみることにしました。もちろんお返事は、「やりたい!!」と即答でした。中庭で食べようと思っていた日に私が体調を崩してしまい、できず、また、雨が降ったりと、延期続きでした。そして、やっと13日に念願の中庭で給食を食べました!その日にたまたま、クリスマスツリーが飾られ、ツリーを見ながら食べることができ、子どもたちも大喜びでした!ですが、思っていたよりも、外が寒く「寒い寒い」と言いながら食べました。あまりの寒さに、涙するお友だちもいましたが、お部屋に入って感想を聞いてみると「楽しかった」と笑顔で言ってくれました。寒い日に中庭で食べたという2組だけのいい思い出ができました^^



ひかりの子まつり



むつみ会さんを中心にクラス委員さんやたくさんの保護者の方々の協力があり、子どもたちと一緒にこの日を楽しむことができました!ご協力くださったみなさま、本当にありがとうございました!ホールで行われたおやつバイキングをした後は、自由行動!このことを伝えると、子どもたちは、好きなところを自由に回れるという嬉しさに大喜びしていました。担任としては、1学期のこうさぎ組の部屋移動のことを思い出し、1人で行きたくないと涙していたお友だちもいたため、自由行動に少し不安を持っていました。しかし部屋を出ると、みんな満面の笑みで「行ってきまーす!」と子どもたちのいきいきとした表情をしていました。初めてのことに不安をもってするのではなく、期待をもってやってみようとする姿に成長を感じ、2組のみんななら大丈夫だと確信しました。遊んでいるときの表情はいつ見ても素敵な笑顔で「次これしにいっ!」と楽しんでいました。たくさん回りすぎて休憩しているお友だちも♪私も子どもたちの笑顔がたくさん見ることができ、素敵な1日を過ごしました♡



★ アドベント礼拝の様子 ★

アドベント礼拝が始まりました。前日、子どもたちに明日お部屋のどこかが変わっているから探してねと伝えました。登園すると、「ここ!あそこ!」「なんか置いてる!クリスマスツリー!」と指をさしながら教えてくれました。次のお友だちが登園すると「あそこここだよ!」と誇らしげに教えてくれるお友だちもいました♪アドベント礼拝では、部屋の電気を消し、ろうそくに火をともしで行います。普段の礼拝と違う雰囲気子どもたちも何かを感じたのか、ろうそくの火をずっと見つめていました。礼拝後のろうそく消しとアドベントカレンダーは子どもたちがしています。みんなは、いつ自分の番が来るのか毎日お当番表を見て楽しみにしています。また、おうちでもお話聞いてみてくださいね。



お部屋では、製作遊びが大人気!お友だちがたくさん空き箱をもってきても、一瞬で空っぽに!製作が大好きで何度も作るお友だちもいます。一度に全部の空き箱を持っていくため、製作遊びをしたくても遊べないお友だちが出てきました。そこで、集いの時間に、空き箱を使いたくても使えないお友だちがいること、みんなで使うにはどうしたらいいかと質問しました。すると、1個という意見が。この答えに初めから否定せず、一つの箱を見せ、これだけだと作りたいものを作るのが難しいかもしれないと伝えました。するとなんとなく理解してくれたのか2個、3個と意見が出ました。私が5個は〇にするか×にするかと聞くとみんなが5個はすぐ無くなってしまいうから、ダメと伝えてくれました。なので、好きな箱を4個選んで作るというルールができました!次に私が好きな箱を4個選んで、作ってまた選んで作って…とするのはどうかと尋ねるとダメと教えてくれました。理由を聞くとみんなが使えない、作れなくて悲しい気持ちになるといういろいろな意見が。そこで、おうちに持って帰るのは何個にするかと尋ねると口をそろえて1個!1個だけだともっと作りたいという気持ちが出てしまうのではないと思ったので、質問を変えて、大好きな製作遊びが幼稚園に来て1回でおしましになるけどいい?と聞くと、嫌と教えてくれました。私が、2個でもいいんじゃないと伝えるとみんなも、2個!とってくれたのでおうちに持って帰るのは2個までとルールが決まりました。ここで、話し合いを終わりにしてもよかったのですが、最近の2組ではちくちく言葉が多いので、それも含め「もし、お友だちが間違っ好きな箱を5個もっていたらふわふわ言葉でなんて教えてあげる?」と尋ねました。初めは、「ダメだよ」と伝えるという意見が多くあったのですが、「ダメはちくちく言葉だよ」と教え合う姿も。みんなでふわふわ言葉を考え、2組にたくさんふわふわ言葉を増やそうと話しました。ふわふわ言葉でも、口調が強ければ悲しい気持ちになることも伝えていきます。まだまだ、主張がぶつかり合い、ちくちく言葉がもっと増えるかもしれませんが、こうさぎ2組みんなで話し合い、少しずつ前に進んでいけたらと思っています。



クリスマス会の取り組みが始まりました。こうさぎ組は歌と楽器あそびをします。楽器は、タンバリン・ウッドブロック・鈴の3種類です。ホワイトボードを使ってその日に、したい楽器のところに自分のマークを貼り、人数が多ければ話し合いをして決めています。楽器決めでは、譲る姿もあれば、絶対にこれがいい!とさまざまな子どもたちの姿があります。そんな子どもたちも日々、クリスマス会に向けていろいろなことにチャレンジしています!クリスマス会当日も15人揃って迎えらるること、そして何よりこうさぎ2組のみんな楽しくできたらと思っています。最後まで温かく見守っていただければ嬉しいです。